

## REPORTAJE

# Ciudad Real busca una mayor expansión con la inauguración, mañana, del nuevo Parque Empresarial

Ciudad Real. J. C. Sevilla

El presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, José Bono, asistirá mañana, junto a su vicepresidente, Fernando López Carrasco, y varios consejeros de su Gobierno a la inauguración oficial del Parque Empresarial de Ciudad Real. La Cámara de Comercio e Industria ha enviado más de quinientas invitaciones a autoridades regionales y locales, empresarios de la provincia y de fuera de ella e invitados, que podrán asistir con acompañante a la fiesta que ha organizado con motivo de la inauguración del Parque Empresarial.

Con un presupuesto de más de trescientos cincuenta millones de pesetas y ocupando una superficie de más de 2.500 metros cuadrados, la primera piedra del Parque Empresarial fue colocada el pasado 16 de enero por el entonces consejero de Industria, Alejandro Alonso, y el presidente de la Cámara de Comercio e Industria, Juan Antonio León Triviño, instituciones ambas que cofinancian el Parque Empresarial ciudadrealense, que ha sido construido en un tiempo mínimo de menos de ocho meses.

En aquel acto, el presidente de la Cámara de Comercio e Industria señaló que «esta primera piedra que se coloca por los empresarios y por el Gobierno regional es como una de las muchas piedras que deben colocarse en Cas-

**L**a inauguración mañana del Parque Empresarial se ha convertido a lo largo de la última semana en uno de los acontecimientos más importantes de la provincia debido, principalmente, a la trascendencia que tendrá el nuevo edificio que nace con el objetivo de ayudar al desarrollo de la provincia de Ciudad Real. Este proyecto, impulsado por la Cámara de Comercio e Industria de la provincia, cuenta con un presupuesto de más de 350 millones de pesetas y ocupa una superficie de más de 2.500 metros cuadrados.

tilla-La Mancha para favorecer e impulsar la actividad económica». La idea, según León Triviño, «es que el gran Parque Empresarial acometa la ayuda necesaria para el desarrollo de la provincia de Ciudad Real».

## Tres naves

El Parque Empresarial ha quedado articulado en tres naves, de las cuales la central alberga un edificio de servicios múltiples para asistencia a empresas, con salas de reuniones y actos, despachos, aulas de formación y zona de gestión. Las otras dos naves han sido destinadas a instalación de nuevas empresas y proyectos y cuentan con naves de almacenamiento de mercancías, oficinas y naves frigoríficas industriales y naves de frío en común, además de oficinas modulares. El Parque Empresarial acogerá también el recién creado Centro Europeo de Empresas e Innovación (CEEI).

Entre los objetivos que lleva-

ron a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y a la Cámara de Comercio e Industria a promover el Parque Empresarial figuran los de fomentar la actividad económica al convertirse en foco de atracción de inversiones, mejorar la dotación de infraestructuras que atraigan proyectos y a emprendedores y dotar de nuevos servicios a las empresas. Por otra parte, en la propuesta conjunta aparecen a sus vez los objetivos de promocionar la innovación y la cooperación interempresarial, generar nuevos puestos de trabajo, colaborar con la administración regional en el desarrollo de programas de apoyo e innovación y al empleo e integrar proyectos de investigación en colaboración con la Universidad de Castilla-La Mancha.

El Parque Empresarial va a ampliar las actividades de comercio exterior del depósito aduanero, dotándolo de instalaciones avanzadas de frío y almacenaje que previsiblemente per-

mitirán un aumento de las transacciones de exportación e importación, que según León Triviño «de esta forma se continúa con el proyecto y las inversiones realizadas en su día, que felizmente se han quedado pequeñas gracias al impulso y la iniciativa de muchos empresarios de la provincia de Ciudad Real».

## CEEI

El Parque Empresarial va a ofrecer una extraordinaria plataforma al proyecto CEEI (Centro Europeo de Empresas e Innovación), una iniciativa comunitaria nacida en 1984 para impulsar la creación de empresas y el desarrollo local, que se integra en una red europea conocida por las siglas EBN.

Los CEEI han contribuido a crear varios miles de pequeñas empresas en todos los estados comunitarios. Se trata de pequeñas empresas innovadoras que son ayudadas a asentarse en los primeros años de vida, los más difíciles. Los estudios europeos indican que el 85 por ciento de las nuevas empresas sobreviven al primer año y sólo la mitad siguen activas en los primeros cinco años de vida por diversos factores.

Los CEEI se especializan en el desarrollo de pequeñas empresas industriales y de servicios, que entren en competencia con otras ya existentes y son sistemáticos en la identificación de ideas y proyectos innovadores y selectivos, y en la elección de proyectos emprendedores. Asimismo, se establecen los servicios a ofrecer a los diferentes proyectos empresariales, acentuando siempre la búsqueda del éxito a largo plazo de las empresas, frente a acciones a corto plazo que no abordan los problemas reales.

## Selección de proyectos

Todos los proyectos son seriamente evaluados en sus diferentes aspectos antes de su elección y sólo los verdaderamente viables e innovadores superan el proceso de análisis. Una vez superada esta fase, se ayuda al empresario a realizar un plan de empresa completo y se le da el apoyo necesario para desarrollarlo.

La Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real y la Junta de Comunidades han cofinanciado un proyecto en el que se han invertido más de 350 millones de pesetas

